



**Le Groupe Jarnias étend son positionnement en Europe et crée LUXLINES
au Luxembourg**



LUXLINES©Groupe Jarnias

Paris, le 04 mars 2025 – Le Groupe Jarnias, leader des travaux en hauteur et d'accès difficile en France, franchit une nouvelle étape dans son développement en annonçant la création de LUXLINES au Luxembourg. Cette implantation stratégique marque le début d'une expansion ambitieuse au Benelux, avec pour objectif de faire du Luxembourg un hub d'entrée vers la Belgique et les Pays-Bas. Un premier chantier sur les bâtiments de l'Union Européenne a déjà été mené fin février...

Une ambition affirmée : devenir un acteur de référence au Benelux

Avec cette nouvelle implantation hors des frontières hexagonales, le Groupe Jarnias, déjà présent en Suisse, ambitionne d'étendre sa position de leader technique du

secteur au Luxembourg, porte d'entrée du Bénélux. LUXLINES va y développer les métiers du Groupe en s'appuyant sur son expérience des grands chantiers et projets complexes. L'entreprise va ainsi pouvoir proposer ses expertises en matière de travaux en hauteur et d'accès difficile dans le secteur du bâtiment, la sécurisation d'infrastructures, le contrôle des édifices, la maintenance industrielle, la pose de filets anti-chutes, la protection contre les risques naturels, la formation, la pose de système anti-pollution sonore... LUXLINES pourra aussi s'appuyer sur le développement d'un pôle vert du Groupe Jarnais et dédié aux solutions durables pour le secteur du BTP.

Une expertise locale au service de projets d'envergure

LUXLINES va également pouvoir compter sur le savoir-faire d'une équipe de collaborateurs locaux, dont des experts cordistes, qui ont déjà mené des chantiers emblématiques au Luxembourg auprès d'institutions et d'acteurs économiques majeurs tels que le Diocèse du Luxembourg, la Cour de Justice Européenne, l'Administration des Sites et Monuments ou encore la Banque Européenne d'Investissement. En intégrant ces experts locaux, le Groupe Jarnias assure une parfaite compréhension des enjeux spécifiques du marché luxembourgeois et une capacité d'intervention immédiate.

Le Groupe Jarnias : Un développement structuré et stratégique

Ces dernières années, le Groupe Jarnias s'est fortement développé en multipliant les opérations de croissance externe, consolidant ainsi son expertise et élargissant ses domaines de compétences. Plusieurs acquisitions stratégiques ont été réalisées, renforçant sa présence sur l'ensemble du territoire français et suisse, lui permettant de s'imposer comme une référence incontournable dans le secteur. Le Groupe dispose aujourd'hui d'entités à Paris, Bordeaux, Brest, Chamonix, Grenoble, Lille, Lyon, Marseille, Nantes, Rouen, Genève (Suisse), aux Antilles, à la Réunion et désormais au Luxembourg.

En conjuguant croissance organique et acquisitions stratégiques, le Groupe Jarnias continue d'étendre son influence et son savoir-faire reconnu sur des projets emblématiques comme la Tour Eiffel, Notre-Dame, les centrales nucléaires et les infrastructures industrielles.

« Cette expansion n'est pas simplement géographique, elle est structurelle et soutient notre ambition de devenir un acteur incontournable sur l'échiquier européen des »

*travaux en hauteur. Avec LUXLINES, nous mettons en œuvre une stratégie alliant excellence technique, sécurité, adaptation aux enjeux locaux, synergies avec nos différentes filiales... Et rapidité d'action : dès le jour 1 de la création de l'entreprise, les équipes luxembourgeoises honoraient un chantier. Notre volonté est de poursuivre la structuration de nos métiers et de relever le niveau d'exigence, de qualité et de certification de la filière des travaux en hauteur et d'accès difficile. », déclare **Xavier Rodriguez, PDG du Groupe Jarnias.***

À propos du Groupe Jarnias

Créée il y a plus de 30 ans, le Groupe Jarnias, expert des travaux en hauteur et d'accès difficile, a opéré une accélération stratégique de son développement depuis 2018. Une intensification qui s'est manifesté sur plusieurs axes de croissance : la croissance organique (+25% en moyenne par an), la croissance externe (9 acquisitions en trois ans) et la croissance humaine (en passant de 150 salariés il y a trois ans à plus de 500 collaborateurs aujourd'hui). Le Groupe Jarnias est passé, entre 2019 et 2023, de quelques millions d'euros de chiffre d'affaires à plus de 60 millions d'euros de chiffre d'affaires (120M€ d'ici à 2 ans).

De Notre-Dame de Paris aux centrales nucléaires

Le Groupe compte déjà les savoir-faire de **Jarnias** (spécialiste des grands travaux comme la tour Eiffel, Notre-Dame de Paris ou encore le Panthéon), d'**Acro BTP** (spécialiste de la haute montagne), **Profil Energies** (spécialiste des secteurs de l'industrie et des énergies décarbonées), d'**Alti City** (spécialiste des secteurs militaire, naval, portuaire et nucléaire), d'**Acousteam** (spécialiste de la dépollution sonore), de **Hautline** (expert de l'industrie, de l'événementiel, de la protection et des télécoms), de **THERMO2S** (spécialiste des solutions en films thermorétractables), de **TAN** (expert normand des missions de contrôle en accès difficile) et d'**Altitad** (expert réunionnais spécialisé dans les interventions difficiles en milieux urbains et industriels, et les opérations de sécurisation de sites liés aux phénomènes climatiques). Le Groupe Jarnias compte également 4 centres de formation, dont un à La Réunion.